

Sibérie, de les aider de tout leur pouvoir.

Le Capitaine Billings obtint l'agrément de choisir lui-même ses Officiers, et de prendre sous ses Ordres toutes les Personnes qu'il croiroit lui être utiles.

J'étois connu du Docteur Pallas et du Capitaine Billings. L'un et l'autre me proposèrent d'être de l'Expédition, en qualité de Secrétaire et de Traducteur; ce que j'acceptai, à condition qu'à mon retour, j'aurois le droit de publier mes Observations.

Cependant, au retour du Voyage, j'arrivai à Pétersbourg¹, dans un état de maladie qui ne fit qu'empirer pendant l'été. Le Médecin Rogers, qui est maintenant à Londres, le Docteur Merck et le Chirurgien-Major Robeck², jugèrent unanimement què si je passois l'hiver suivant en Russie, je pourrois en être victime, et que je devois faire en sorte d'habiter quelque temps un climat plus doux.

¹ Le 10 mars 1794.

² MM. Merck et Robeck avoient été de l'Expédition.